

Pererat Tali Silaturahmi, AKBP Lilik Ardiansyah Terima Kunjungan DPD KNPI Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM

Aug 21, 2024 - 14:56



PURWAKARTA - Sebagai wujud untuk mempererat tali silaturahmi dan mempertegas sinergisitas, Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Purwakarta berkunjung Ke Mapolres Purwakarta.

Dalam silaturahmi tersebut, Ketua DPD KNPI Kabupaten Purwakarta, Ryan Andriana datang didampingi sejumlah pengurus.

Kedatangan pengurus DPD KNPI Kabupaten Purwakarta disambut hangat oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah yang didampingi Kabag SDM, Kompol H Adi Fauzi dan Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan diruangan kerja Kapolres Purwakarta, pada Selasa, 20 Agustus 2024.

Ketua DPD KNPI Kabupaten Purwakarta, Ryan Andriana menyampaikan, kunjungan KNPI dengan Kapolres ini bertujuan menjalin tali silaturahmi serta meningkatkan sinergitas antara pemuda dan kepolisian.

"Alhamdulillah bisa bersilaturahmi dengan Bapak Kapolres. Kami ucapkan terima kasih dan sukses atas jabatan baru beliau sebagai Kapolres Purwakarta, serta selamat datang di Kota Santri," ucap Ryan.

Dalam kegiatan tersebut, lanjut dia, ada beberapa hal yang disampaikan di antaranya kondisi siskamtibmas menjelang Pilkada 2024 serta rencana program kerja yang akan dijalankan KNPI di tahun 2024 ini.

"Ada banyak hal yang dibahas, intinya kami siap bersinergi dengan pihak kepolisian, baik dari sisi program kerja, hingga sama-sama menjaga siskamtibmas jelang pemilu agar dalam proses pelaksanaannya berjalan aman dan damai sesuai yang diharapkan," ucap Ryan.

Ia menambahkan, pintu DPD KNPI Kabupaten Purwakarta selalu terbuka dan siap bersinergi dengan siapapun.

"Jadi kami berharap Bapak Kapolres jangan bosan-bosan berkolaborasi dan bersinergi bersama pemuda Purwakarta," Ungkapnya.

Sementara Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah berharap semoga ke depannya sinergitas antara DPD KNPI Purwakarta dengan Polres Purwakarta dapat terjalin dengan baik.

"Tetap komunikasikan setiap permasalahan sekecil apapun dengan kami, agar kami bisa membantu mencari solusi terbaik. Sebagai kaum milenial diharapkan lebih mengerti terkait perkembangan situasi saat ini di mana khususnya untuk menghadapi Pilkada 2024," ujar Lilik.

Kapolres juga mengaku siap mendukung kegiatan positif keorganisasian, baik KNPI maupun OKP lainnya di bawah koordinasi DPD KNPI Purwakarta.

"Harapan kami, ke depan kita bisa bekerjasama dan berkolaborasi dengan baik dengan KNPI, OKP, serta pemerintah daerah, dalam menentukan sikap memajukan sumber daya manusia di Kabupaten Purwakarta," Ungkap AKBP Lilik.